

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian dan analisis, dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan yang signifikan antara efikasi diri dengan intensi berwirausaha pada mahasiswa tingkat akhir di Yogyakarta, ini mengindikasikan bahwa semakin tinggi efikasi diri maka semakin tinggi intensi berwirausaha pada mahasiswa tingkat akhir, sebaliknya semakin rendah efikasi diri maka semakin rendah intensi berwirausaha pada mahasiswa tingkat akhir yang di Yogyakarta.

Dari hasil *analisis product moment (pearson correlation)* diperoleh koefisien korelasi (r_{xy}) hipotesis = 0,400 dan $p = 0,000$ ($p < 0,01$), hal ini terdapat hubungan yang positif antara efikasi diri dengan intensi berwirausaha pada mahasiswa tingkat akhir di Yogyakarta. Hal tersebut menandakan bahwa hipotesis dalam penelitian ini dapat diterima. Semakin tinggi efikasi diri maka semakin tinggi intensi berwirausaha pada mahasiswa tingkat akhir, sebaliknya semakin rendah efikasi diri maka semakin rendah intensi berwirausaha pada mahasiswa tingkat akhir di Yogyakarta. Selain itu, hasil analisis data tersebut juga menunjukkan nilai koefisien determinasi R squared (R^2) sebesar 0.160 menunjukkan bahwa variabel intensi berwirausaha memiliki kontribusi sebesar 16,0% terhadap variabel intensi berwirausaha pada mahasiswa tingkat akhir di Yogyakarta dan sisanya 84,0% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain.

B. Saran

1. Bagi Universitas di Yogyakarta

Bagi Universitas di Yogyakarta diharapkan untuk meningkatkan pemahaman mengenai hal-hal yang bersangkutan mengenai mata kuliah pendidikan kewirausahaan dan mempersiapkan mental untuk mencetak pengusaha muda dimasa depan agar mampu menunjukkan kemampuan diri dalam berwirausaha.

2. Bagi Mahasiswa

Bagi mahasiswa untuk semakin menumbuhkan jiwa kewirausahaan dan semakin mengembangkan diri dalam pendidikan kewirausahaan sehingga dapat mengembangkan ilmu pengetahuan serta dapat menerapkan efikasi dalam diri yang berkaitan dengan intensi berwirausaha untuk bermanfaat bagi masyarakat.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya yang akan meneliti dengan permasalahan yang sama disarankan untuk dapat memilih subjek penelitian dengan karakteristik yang berbeda dan dapat meneliti variabel-variabel lain yang dapat mempengaruhi intensi berwirausaha selain efikasi diri. Kemudian, diharapkan menguji efikasi diri dan intensi berwirausaha pada jumlah sampel yang lebih besar, hal ini akan menghasilkan analisis psikometrik dan diskusi yang lebih akurat untuk melihat bagaimana dinamika efikasi diri dan intensi berwirausaha pada mahasiswa.